

## Atentado contra Ricardo Calderón me parece un hecho de altísima cobardía: MinDefensa

El ministro Juan Carlos Pinzón dijo que la atención tras el atentado contra el periodista Ricardo Calderón, es de «especial prioridad» para el Gobierno.

El ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, aseveró que se está trabajando en la protección adecuada para el periodista Ricardo Calderón, jefe de investigaciones de la Revista Semana, quien fue objeto de un atentado del que salió ilesa, cuando viajaba entre Ibagué y Bogotá.

Pinzón dijo a Caracol Radio que este caso es de «especial prioridad» para el Gobierno Nacional, que ya está tomando las medidas del caso.

Relató que Calderón es un gran investigador y un hombre serio que ha hecho trabajos importantes que le sirven al país.

“Me parece un hecho de altísima cobardía de parte de quien cometió ese acto”, anotó el ministro Pinzón, quien dijo que sí se ha avanzado en las investigaciones y decisiones sobre el llamado «Tolemaida resort», uno de los trabajos periodísticos de Ricardo Calderón que denuncia irregularidades graves dentro del penal ubicado en la base militar.

<http://www.caracol.com.co/noticias/judicial/atentado-contra-ricardo-calderon-me-parece-un-hecho-de-altisima-cobardia-mindefensa/20130502/nota/1891498.aspx>